本日本当ならば芸術鑑賞会で National Children's Theatre で"Hope,The Rhino"という演劇を見に行く予定でした。しかし主演キャストの体調不良のため、当日の朝 National Children's Theatre から公演中止の連絡がくるという、いかにも南アでありがちな出来事となりました。

子どもたちはまさかのキャンセルで火曜日の時間割の準備をもって来ていないということもあり、 急遽 1・2校時に音楽室で映画鑑賞会を行う事となりました。

観た映画は、「Kiki's Delivery Service」=「魔女の宅急便の英語版」です。みんな食い入るように画面を見つめていました。普段からECの授業等で英語を聞き慣れている為、「日本語の字幕なんていらなかったですよ。」という児童もいました。

さらに4校時には体育館で、今年度初めての全員レクリエーション(YUKIGASSEN)を行いました。公式ルールに準じた対戦に児童生徒はもちろんのこと、大人たちも大興奮。自ら白組リーダーとなり指示を出す国語教師や、絶叫しながら玉を投げ続ける EC 講師。しかし、最も熱くなっていたのは、われらが校長先生でした。





